



## No habrá Reforma Fiscal para 2025; hay que fomentar la economía moral: Sheinbaum

La Federación obtuvo más de 400 mil millones de pesos respecto a 2023, sin subir impuestos

20 Dic, 2024 12:58 p.m. MX



Por Eduardo Marsan



**“Antes de pensar en una Reforma Fiscal, si aumentáramos el IVA, cosa que no vamos a hacer nunca** porque es el impuesto más regresivo que hay, las calificadoras estarían aplaudiendo porque también tienen una visión, nosotros antes de pensar en una reforma fiscal sabemos que hay muchas oportunidades de ingreso”, enfatizó la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** en su conferencia matutina.

También resaltó, “Este año el ingreso está casi en 6% arriba, en términos reales, estamos hablando de que éste año **ingresaron a la tesorería 400 mil millones de pesos** respecto a 2023 y no hubo reforma fiscal”, expresó al destacar la entrada de ingresos a la Federación sin incrementar impuestos.

**“En términos reales se obtuvieron más de 400 mil millones de pesos respecto a 2023 (...) “se presentó la Ley de Ingresos, no estamos pensando en eso -subir impuestos- y primero hay que seguir en esta tarea antes de pensar aumentar tasas de impuestos. Por lo pronto no lo estamos considerando”.**

[No habrá Reforma Fiscal para 2025; hay que fomentar la economía moral: Sheinbaum - Infobae](#)